



Ciclo de Cine Japonés por el 125 Aniversario de la Migración Japonesa a Cuba

Del 13 al 16 de julio, se realiza un Ciclo de Cine Japonés en el Multicine Infanta para celebrar el 125 Aniversario de la Migración Japonesa a Cuba. La muestra estuvo coorganizada por el Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográficos (ICAIC), el Comité Gestor de la Asociación de la Colonia Japonesa de Cuba y la Embajada de Japón.

Se proyectarán cuatro películas japonesas (“*Time Scoop Hunter*”, “*Nuestra Familia*”, “*Sinbad*” y “*5 Centímetros por Segundo*”) todas cortesía de la Fundación Japón.

En la inauguración del día 13, el Encargado de Negocios a.i., Sr. YOKOBAYASHI Naoki y la Presidenta del Comité Gestor de la Asociación de la Colonia Japonesa de Cuba, Sra. Francisca Ponce de León Arakawa, dirigieron unas palabras al público presente. Posteriormente, se proyectó el corto-documental sobre la migración japonesa a Cuba: “*Los Hijos del Crisantemo*”, realizado en este año del 125 aniversario. Al concluir, se proyectó la primera película de la muestra.



14 de julio de 2022

Sección de Cultura y Prensa
Embajada de Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904

E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp

Página web: www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Telegram: http://t.me/EmbajadaJapon_Cuba